
平成３１年４月期 木城町農業委員会総会会議録 

開 催 期 日 平成３１年４月２５日（木）午前８時５２分～１０時まで 

出 席 委 員 

（農業委員 ７人） 

１番：鎌田勝敏 ２番：工藤久美子 ３番：坂本康充 ５番：堀田計一 

 ６番：西 和浩 ７番：後藤ミホ ８番：平野豊文   

 （農地利用最適化推進委員 ７人） 

 岡定男 藤井恒美 國岡伸二 久保田博文 田村和之 岸法彦 西哲郎 

欠 席 委 員 （農業委員 ０人 推進委員 ０人） 

農業委員： ０ 名 

   推進委員： ０ 名 

出 席 職 員  事務局長：渕上達也 専門監：三隅秀俊 主査：眞﨑哲子 

会議録署名委員 ７番：後藤ミホ  ８番：平野豊文 

議 事 日 程 平成３１年４月２５日（木）１日間 

報 告 

（１） ４月の行事報告 

（２） 農家相談日結果報告について（0件） 

（３） 各委員活動報告について 

（４） 事務局報告について 

① 相続届の提出について（1件） 

② 農用地利用配分計画の認可について（17件） 

③ 合意解約書の提出について（3件） 

④ 農地利用集積調整補助員の活動について（1件） 

⑤ その他 

会 議 事 件 議案第１２号 農地法第 3条第 1項の規定による許可申請承認について 

事 務 局 

（事務局長） 

皆さん、お早うございます。定刻よりも若干早いですが、皆さんお揃いです

ので、ただ今から４月期の木城町農業委員会定例総会を始めたいと思います。 

皆さんご起立ください。一同、礼。ご着席ください。 

それでは、鎌田会長からご挨拶を頂だきます。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

議長（会長） 

鎌田 勝敏 

 

 

 

皆さん、お早うございます。年度も替わりまして、人事異動もあり、前任の

濵砂主事に代わりまして新たに眞﨑主査が来られました。これから、大変お世

話になることと存じますが、よろしくお願いしたいと思います。 

昨日、宮崎県女性農業委員連絡協議会の理事会があったそうです。その中で

都城の会長さんが退任され、その後任に後藤ミホさんが会長に就任されたとい

うことです。宮崎県の女性農業委員のため頑張っていただきたいと思います。  

それから、ここにも書いてありますが、令和という字がたくさん書いてある

と思います。まだ、令和ではありませんが、新しいものにとりつきたがる日本

人の特徴かわかりません。平成も 31 年間。ということで本日は平成最後の農



議長（会長） 

鎌田 勝敏 

業委員会の総会ということであります。案件は多くはありませんが、慎重に審

議をお願いします。 

事 務 局 

（事務局長） 
ありがとうございました。それでは進行の方をよろしくお願いします。 

議長（会長） 

鎌田 勝敏 

 

 

 

それでは、ただ今から平成３１年４月期の定例総会を開会致します。 

本日の本会議の出席委員は、農業委員７名中全員出席ですので、総会は成立

しています。農地利用最適化推進委員の出席は７名ですので、本日の定例総会

出席委員は合計１４名の出席となります。 

議事録署名委員の指名ですが、私の方から指名させていただいてよろしいで

しょうか。 

 

(異議なし) 

 

それでは、７番後藤ミホ委員と８番平野豊文委員にお願いしたいと思います。 

次に、会議書記の指名を行います。本日の会議書記には、農業委員会事務局

職員の三隅専門監と眞﨑主査を指名致します。 

それでは、本会議に入りたいと思います。 

議長（会長） 

鎌田 勝敏 

議案第１２号 農地法第 3条第 1項の規定による許可申請承認についてであ

ります。事務局長の朗読と説明をお願いします。  

事 務 局 

（事務局長） 

総会資料の 13ページをお願いします。議案第 12号 農地法第 3条の規定に

よる許可申請の承認についてであります。農地法第 3 条の規定による許可申請

を下記のとおり提出する。 

 

 受付番号 7番 譲渡人・譲受人については、表記のとおりです。土地表示 大

字川原字鎧○○番 地目 田 地積 134 ㎡ 移動区分 売買 借賃又は売買

価格 40,200円  経営状況 家族 2 労働力 2 経営面積 24,318㎡ 移動

の理由 規模拡大 担当委員は、2 番工藤委員です。資料につきましては、14

ページに添付しています。 

 

受付番号 8番 譲渡人・譲受人については、表記のとおりです。土地表示 大

字椎木字狐久保○○番 地目 畑 地積 605 ㎡ 移動区分 売買 借賃又は

売買価格 80,000 円  経営状況 家族 4 労働力 2 経営面積 7,498 ㎡ 

移動の理由 規模拡大 担当委員は、3番坂本委員です。資料につきましては、

15ページに添付しています。以上です 

議長（会長） 

鎌田 勝敏 

それでは、受付番号 7番につきまして、担当の 2番工藤委員の説明をお願い

します。 

 



（2番） 

工藤 久美子 

本件につきまして説明します。場所は、先ほど説明がありました通り、14ペ

ージに記載されていますが、川原自然公園の駐車場からプールに向かう途中の

田です。大阪に住まれている〇〇さんの田ですが、〇〇さんが以前から管理さ

れていたそうです。今回、譲受人の田に隣接していることで、買いたいという

ことでした。ご審議の程、よろしくお願いします。以上です。 

議長（会長） 

鎌田 勝敏 

それでは、受付番号 8番につきまして、担当の 3番坂本委員の説明をお願い 

します。 

（3番） 

坂本 康充 

受付番号 8 番の説明をさせていただきます。この案件は岩渕地区の〇〇さん

の農地を百合野地区の〇〇さんが買われて、牛の飼料の作付けをされるとのこ

とです。ご審議をお願いします。 

事 務 局 

（事務局長） 

担当委員の説明が終わりましたので、質疑に入ります。議案第 12 号 農地

法第 3 条の規定による許可申請の承認についてであります。質疑のある方は、

受付番号を言われてから質疑をお願いします。 

 

（質疑・意見なし） 

 

質疑が無いようですので、質疑を打切ります。それでは、お諮りします。議

案第 12 号 農地法第 3 条の規定による許可申請の承認につきまして、受付番

号 7番、8番につきまして賛成の方は、挙手をお願い致します。 

 

（全員挙手） 

 

全員賛成との事でありますので、議案第 12 号 農地法第 3 条の規定による

許可申請の承認について受付番号 7番、8番は承認とさせていただきます 

 

以上で、本会議を終了いたします。 

協 議 会 
１ ５月の行事予定について 

２ その他 

議長（会長） 

鎌田 勝敏 
以上をもちまして、平成３１年４月期の総会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

この会議録は事実と相違ないことを確認し、ここに署名いたします。 

 

  

        議  長 

 

 

        署名委員 

 

 

        署名委員 

 

 

 

 


